

教育研究支援基金

「新型コロナウイルス感染症に伴う学生への緊急支援奨学金」

受給学生からの感謝の声 【医学部】

医学科 1年

今回の寄附金協力のおかげで、受講環境を改善することができます。この度は寄附していただき本当にありがとうございます。

医学科 1年

この度は、支援金をくださり、ありがとうございます。コロナウイルスの影響でバイト探しが難しくなっていたため、生活費を補填することができ嬉しく思います。皆様のご恩を忘れずに勉学に励んでいきたいと思ひます。

医学科 2年

自分はコロナの影響と学業の都合でバイトをやめ、また奨学金もおりずに大変困っていたので本学の支援金にたいへん助けられました。寄附をしていただいた方々のご好意に大変感謝しております。

看護学科 2年

緊急支援奨学金の寄附をしていただきありがとうございます。大学進学にあたり一人暮らしを始め、バイトをしながら勉強を行い生計を立てておりました。今回のコロナ感染の影響で、十分な収入がなかったため、このような支援を受けることができ感謝しております。支援を受けさせていただけたことに感謝しながら、実習も始まりますので、今後ともより一層勉強に励みたいと思ひます。

看護学科 3年

この度はご寄附いただき誠にありがとうございます。生活費の一部として大切にに使わせていただき、いずれは医療従事者の一人として社会に貢献できるよう感謝の気持ちを忘れずに日々の研鑽を積んでいきたいと思ひます。

医学科 4年

この度は、緊急支援奨学金を給付していただき、ありがとうございます。この奨学金が多くの方からの寄附によるものであることを胸に留め、これからも勉学に励んでいきます。

医学科 1年

この度は奨学金の支給をありがとうございました。大切にに使わせて頂くとともにより一層勉学に励んで参ります。

看護学科 1年

この度は御支援いただき、ありがとうございました。この状況下の中でも学んだことを吸収し、医療従事者として貢献できるよう勉学に励みます。

医学科 2年

この度は本当にありがとうございます。ご寄附いただいた皆様への感謝の気持ちを忘れずに、精一杯勉学に励んで参ります。

医学科 2年

今回給付していただいた支援金を大切に使い、勉学に励んでいこうと思ひます。将来は医療従事者として貢献したいです。ありがとうございました。

医学科 2年

この度はご支援誠にありがとうございました。この御恩に酬いるためにも、今後は一層勉強に励み将来の社会に還元したいと思ひます。

看護学科 4年

生活に大変困窮してましたが、奨学金により学業を継続できています。皆様への感謝を忘れず、看護師として社会貢献します。ありがとうございました。

看護学科 4年

コロナに伴い学業に集中できない環境が続いておりましたが、寄附していただいた皆様のおかげで現在実習や就活に専念することができております。本当にありがとうございました。

医学科 4年

この度は奨学金のご支援をいただきまして、感謝しております。奨学金のおかげで、現在は学業に専念することができています。立派な社会人として自立できるよう、今後も一層努力してまいります。最後になりましたが、ご支援をくださった全ての方々に心よりお礼申し上げます。

医学科 5年

この度の御寄附大変感謝いたします。今回の奨学金は私が学業をつづけていくために貴重なものとなりました。

医学科 5年

このたび賜りました奨学金のおかげで、医学部での学習に必要な教科書を購入することができました。感謝申し上げます。

医学科 5年

皆様からの御厚意で不安な心が救われました。次は私自身が世の中の困っている人に手を差し伸べられるよう勉学に励む所存です。この度は緊急支援奨学金を支給いただき誠にありがとうございました。

医学科 5年

新型コロナウイルス感染症拡大でアルバイトができず、金銭的に困窮していました。奨学金のおかげで支障なく学問に励めています。ご支援くださった方々に恥じぬよう、良い医師になるべく、精進したいと思います。

医学科 6年

感染拡大に伴ってアルバイトもできなくなってしまい、支援奨学金にはとても助けられました。ご寄附いただいた方々には心から感謝しております。